



Communiqué de presse

Saint-Denis
Le 18 juin 2015

Arrivée des baleines au large de nos côtes

La Charte d'approche des baleines, pour des comportements plus respectueux des usagers de la mer **Conférence de presse du vendredi 19 juin à 15h30 à Saint-Gilles**

Dominique SORAIN, préfet de La Réunion, présidera une conférence de presse à l'issue de la réunion d'ouverture de la « saison baleine », devant le restaurant Le Grand Large, sur le Port de Saint-Gilles les Bains, le 19 juin 2015 à 15h30.

L'observation dans les eaux réunionnaises de ces animaux (*whale watching*) fait l'objet d'un engouement récent qui a conduit à mettre en place une Charte d'approche des baleines en 2009. Elle présente les règles de bonne conduite visant à contenir le dérangement occasionné aux baleines, tout en assurant à chacun le plaisir d'assister au spectacle de la nature, dans un souci de respect mutuel des usagers de la mer. A quelques jours de l'arrivée des cétacés le long de nos côtes, il est important de rappeler ces règles essentielles d'approche.

Contact presse

Préfecture de La Réunion - Service régional de la communication interministérielle
Téléphone : 0262 40 74 18 / 74 19 - Courriel : communication@reunion.pref.gouv.fr
Internet : www.reunion.gouv.fr - Twitter : @Prefet974

